

Forums pour les consommateurs

Il est possible de s'en sortir, en partageant nos parcours n'hésitez pas, je suis là.

Par Cendrine Posté le 24/02/2021 à 21h39

Bonsoir, J

Je m'appelle Cendrine, j'ai 39 ans et je m'en suis sortie!

Je souhaiterais témoigner de ma descente aux enfers avec l'oxycodone et la cocaïne.

Depuis la 24 Février je suis clean depuis 97 jours. C'est un combat de tous les jours mais cette liberté en vaut la peine.

Je voudrais aider à travers mon témoignage, vous accompagner dans la démarche ou tout simplement vous écouter et vous conseiller au mieux.

Mon enfer a duré 3 ans..

N'hésitez pas surtout.

Courage à tous